



MESSAGE DE PÂQUES 2025

En ce matin de Pâques, nous voyons les femmes se rendre au tombeau où l'on avait déposé Jésus après sa mort sur la croix. Elles veulent lui rendre une ultime marque de respect. Elles se demandent entre elles : « Qui nous roulera la pierre ? ». Aujourd'hui encore, de lourdes pierres ferment les espérances de l'humanité : la pierre de la guerre qui sévit dans plusieurs régions du monde, la pierre des crises humanitaires, la pierre de nos fermetures de cœur, de notre égoïsme et bien d'autres encore. Or, lorsque les femmes arrivent devant le tombeau, elles constatent que la pierre a déjà été roulée.

C'est le cœur du message de Pâques. Ce que l'homme, laissé à ses seules forces, est empêché de faire ainsi que nous le révèle notre expérience quotidienne, Dieu l'a réalisé dans la résurrection du Christ. C'est par là que « passe une voie nouvelle, la voie que personne d'autre que Dieu ne pouvait ouvrir : la voie de la vie au milieu de la mort, la voie de la paix au milieu de la guerre, la voie de la réconciliation au milieu de la haine, la voie de la fraternité au milieu de l'inimitié » ainsi que l'écrit le pape François dans son message de Pâques.

Quand les cloches de nos églises et de notre cathédrale sonneront à la volée, en ce matin de Pâques, nous accueillerons la joyeuse nouvelle de la résurrection. Elle est une Espérance pour nous tous qui vivons jusqu'alors douloureusement cette expérience de fermeture et qui sommes appelés à avancer sur ce chemin nouveau que la résurrection du Christ a désormais ouvert dans la vie de notre monde.

A nous d'en être les témoins. Bonne fête de Pâques à chacun de vous.

+Mgr Emmanuel Delmas
Evêque d'Angers